

6/6/78

DECLARACION PUBLICA

ANTE LA HUELGA DE HAMBRE QUE LLEVAN A EFECTO FAMILIARES DE PERSONAS DESAPARECIDAS DECLARAMOS :

ES NUESTRO IMPERATIVO COMO ASISTENTES SOCIALES PROMOVER LOS VALORES ESENCIALES DEL SER HUMANO Y ANTES QUE NADA, LA VIDA DE CADA PERSONA.

LA NO RESPUESTA AL CLAMOR DE LOS FAMILIARES QUE BUSCAN A LOS SUYOS DIFICULTA EL CAMINO DE LA RECONSTRUCCION NACIONAL Y A LA AFLICCION DEL DESAPARECIMIENTO SE AGREGA UNA NUEVA, LA DEL DESCONOCIMIENTO DE SU SITUACION. SABEMOS QUE HAN RECURRIDO A LOS TRIBUNALES SIN OBTENER RESULTADOS Y QUE SE HAN DIRIGIDO RESPETUOSAMENTE A LAS AUTORIDADES NACIONALES, IGUALMENTE SIN RESULTADOS.

EL DOLOR DE LOS FAMILIARES DE LOS DETENIDOS DESAPARECIDOS ES TAMBIEN NUESTRO DOLOR. TRES COLEGAS NUESTRAS AL IGUAL QUE CINCO ESTUDIANTES DE LA CARRERA DE SERVICIO SOCIAL SE ENCUENTRAN DESAPARECIDOS : MARIA CECILIA LABRIN SAZO, MODESTA CAROLINA WIF SEPULVEDA, ELIZABETH DE LAS MERCEDES REKAS URRRA, JACQUELINA PULETTE DROUILLY, JACQUELINE DEL CARMEN BINFA CONTRERAS, ERNESTO IBARRA TOLEDO, MARIA TERESA BUSTILLOS CERECEDA Y MARIA TERESA ELTIT CONTRERAS.

FORMULAMOS UN ARDIENTE LLAMADO A LAS AUTORIDADES DE GOBIERNO A QUE DEN PLENA SATISFACCION A QUIENES HOY SUFREN LA AUSENCIA DE LOS SUYOS, ESTABLECIENDO LA JUSTA VERDAD, OYENDO ASI EL CLAMOR DE QUIENES CON RIESGO DE SU VIDA Y POR AMOR, LLEVAN ADELANTE ESTA HUELGA DE HAMBRE.

FIRMAN SESENTA ASISTENTES SOCIALES DE SANTIAGO